



L'augmentation des salaires et des pensions

Une priorité pour toutes et tous !

Les salarié-es du secteur public comme privé, les retraité-es, les jeunes partagent toutes et tous une même priorité face à l'augmentation du coût de la vie, il faut augmenter les salaires, les pensions, les allocations et les bourses étudiantes.

Il y en a assez du chômage et des licenciements, de la précarité et des salaires de misère ! Assez du blocage des salaires !

Augmentation massive et immédiate du SMIC, du point d'indice, de tous les salaires et une revalorisation massive des pensions et des retraites.

Les constats sont implacables. En janvier l'inflation sur un an en France atteint 2,9 %.

Il y a urgence

face à l'incroyable avalanche de hausses de prix sur le gaz, l'électricité, les carburants, sur tous les produits de première nécessité, qui pousse des pans entiers de la population et de la jeunesse chaque jour un peu plus dans la misère et la paupérisation.

Les salariés, les retraités « n'y arrivent plus » ! Les « fins de mois » arrivent de plus en plus tôt, beaucoup ont exprimé leurs exigences en se mobilisant ces dernières semaines dans leur entreprise, leur service, leur branche professionnelle.

Pour l'augmentation générale des salaires, des pensions et des minimas sociaux

Pour le retrait de la réforme de l'assurance chômage

Pour l'arrêt des licenciements

Arrêt de la précarisation

Tous en grève, public, privé !

Jeudi 17 Mars 2022

Manifestation départementale

14 H. 30 PLACE CHATELET